
Der Ausschuss für Kultur, Sport, Tourismus und Marketing beschließt, 
 
die Angelegenheit in der nächsten Sitzung des KSTM am 04.09.2013 zu beraten. 
In der nächsten Sitzung des Hauptausschusses werde über einen Antrag beraten, die 
Sportstättenbenutzungsgebühren nicht mehr zu erheben, sodass bei einem entsprechenden Beschluss 
eine weitere Behandlung insgesamt hinfällig werde. 
 


